

Medieninformation, Luzern, 25. September 2020

Das jubilierende Hotel Schweizerhof Luzern lädt zur «Schweizerhof Chilbi»

Die traditionelle «Lozärner Määs» rund um das KKL Luzern und auf dem Inseli findet in diesem Jahr aufgrund Covid-19 nicht statt. Die Bevölkerung, Familien und Chilbi-Freunde dürfen sich jetzt auf ein neues Format in der Stadt Luzern freuen: Das Festivalhotel Schweizerhof Luzern lanciert im selben Zeitraum, vom 3. bis 18. Oktober 2020, die erste «Schweizerhof Chilbi».

Aufgrund der Absage der traditionellen «Lozärner Määs» präsentiert das Hotel Schweizerhof Luzern eine Chilbi im kleinen Rahmen. Während 16 Tagen erlebt man rund um das 175 Jahre alte Traditions- und Familienhaus am Schweizerhofquai dieses Jahr freudige Chilbi-Stimmung mit Chilbi-Ständen, familienfreundlichen Bahnen und beliebten Määs-Leckereien. Unter Einhaltung der Covid-19-Schutzbestimmungen kommt in der Stadt Luzern also doch noch etwas Määs-Stimmung auf. Clemens Hunziker, Direktor des Hotel Schweizerhof Luzern, freut sich: «Wir nutzen unseren Standort und die Tatsache, dass wir rund um das Hotel ausreichend Platz für eine kleine, aber feine «Schweizerhof Chilbi» haben. Wir möchten der Luzerner Bevölkerung von gross bis klein in dieser speziellen Zeit eine frohe Chilbi ermöglichen und damit nicht zuletzt auch Übernachtungsgäste nach Luzern bringen.»

Zusammenarbeit mit altbekannten Luzernern

Um die «Schweizerhof Chilbi» zu realisieren, setzt man auf erfahrene Partner: Zusammen mit Lisa und Eugen Zanolla, welche als Koordinatoren und Hauptveranstalter auftreten, hat man das Konzept für den zweiwöchigen Anlass erarbeitet. Wer an die «Lozärner Määs» geht, assoziiert mit einem Besuch gerne auch die feinen Würste des rüdigen Metzgermeisters Doggwiler. Auf diese und andere typische Köstlichkeiten muss an der «Schweizerhof Chilbi» nicht verzichtet werden. Dank langjährigen Freundschaften und gegenseitiger Unterstützung: «Im aktuellen Jubiläums-Jahr wollen wir Luzern «DANKE!» sagen und der Bevölkerung etwas zurückgeben. Wir freuen uns, dass wir verschiedene ortsansässige Mitspieler für unsere Chilbi gewinnen konnten und ihnen trotz Absage der «Lozärner Määs» eine Plattform bieten können!» so Clemens Hunziker weiter. Darüber freut sich auch Metzgermeister Urs Doggwiler: «Die Absage der «Lozärner Määs» war für mich zwar keine Überraschung, traf mich und meine Kollegen aber trotzdem hart. Umso mehr freut es mich und uns alle rüdig, dass wir unsere treuen Määs-Inseli Besucher dieses Jahr rund um das Hotel Schweizerhof Luzern mit Grillspezialitäten verwöhnen dürfen!»

Die «Schweizerhof Chilbi» ist während 16 Tagen, täglich von 13.00 bis 21.00 Uhr geöffnet. Die Foodstände täglich von 11.30 bis 21.00 Uhr. Feierlich eröffnet werden die Festlichkeiten am 3. Oktober mittags um 12.00 Uhr – Kinder geniessen anschliessend eine halbe Stunde freie Fahrt auf der grossen Rutschbahn hinter dem Hotel Schweizerhof Luzern. Auf dem «Schweizerhof Chilbi»-Areal gilt Schutzmaskenpflicht.

Weitere Informationen finden Sie unter www.schweizerhof-chilbi.ch

Kontaktinformationen auf der folgenden Seite



Für weitere Auskünfte stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Lisa Zanolla, Veranstalterin «Schweizerhof Chilbi», Aussteller
Tel. +41 (0)79 670 80 01, lisa@zanolla.info

Clemens Hunziker, Direktor, Hotel Schweizerhof Luzern,
Tel. +41 (0)41 410 0 410, c.hunziker@schweizerhof-luzern.ch

Gian Walker, Leiter Business Development, Hotel Schweizerhof Luzern
Tel. +41 (0)41 410 0 410, g.walker@schweizerhof-luzern.ch

